
作成日：R6 年 11 月 16 日  

令和 5 年度第 4 回 高松圏域自立支援協議会 知的障害者支援部会議事録 

 

日付 
令和 5 年 11 月 16 日（木） 

時間 
13：30～15：00 

開催会場 
かがわ総合リハビリテーションセンターAV 会議室 

参加機関等 
香川県手をつなぐ育成会、香川県立香川中部支援学校、高松市障がい福

祉課、地域生活支援センターこだま、アイルコート、相談支援センター

りゅううん、高松市障がい者基幹相談支援センター中核拠点、香川県立

川部みどり園 

順不同  計 10 名 

 

議題 1： 進捗状況の確認について 

議事 ・緊急短期入所利用時の準備リストをホームページにアップ報告 

・強度行動障害スーパーバイザー派遣の事業所への周知メールにつ 

いて送信できているかを確認しておく。 

・災害時モデルケース検討会は一旦、終了した。 

 

議題 2： 当事者の部会参加に向けて 

議事 ・コンサフォスより 

20 代女性 2 名 参加 

・りゅううんより 

50 代男性 1 名 参加 

・こだまより 

 40 代女性 1 名 参加 



・手をつなぐ育成会より 

50 代女性 1 名 参加 

70 代男性 1 名 参加 

・中部支援学校より 

30 代男性 1 名 参加 

                          計 7 名 

○来年度の予定として参加頻度は年 2 回程度 

初回参加の様子を見ながら、頻度やテーマ等を確認していく。 

○テーマ 

大きく分けて「仕事」「生活」「余暇」などについて、希望や困ってい

ること等を話して頂く。 

今後の動き ・令和 6 年２月に来年度の当事者の部会参加にあたって懇親会を開

催予定。開催日の候補として令和 6 年 2 月 14 日。  

 

議題 3： 中部支援学校の課題について 

議事 ・卒業後の入所先探しにおいて学校単独で動いているケースが有り。

なかなか見つからない 

→香川県自立支援協議会でも意見交換を実施。連携の必要性を確認し 

た。 

→事例として、希望している入所施設に空きがある内に入所するため 

に、学校を中退して施設入所された事例があり。 

→児童の入所は相談支援専門員がついていない。委託の相談支援事業

所及び障がい者基幹相談支援センターに早めにつなぐのが望ましい。 



→グループホームでの受け皿について 

日中支援型グループホームが思い浮かぶが事業所が少ない。 

今後の動き ・県協議会この課題について検討している。作成中のフロー図が今後

どう活用されるのか、確認しておく。 

 

議題 4： その他について 

議事 〇強度行動障害スーパーバイザー派遣のチラシ作りについて 

残りの予算の具合をみて作成するのはどうか？ 

〇今年度の社会福祉協議会の勉強会の今後について 

育成会で２月頃に開催しようという案も挙がっている。 

中部支援学校で制度について知る機会があっても良いのかなと思 

っている。部会として啓発を行うのはどうか？部会を通したら相談 

しやすい。出前講座の情報などを口コミで行う。若い世代の方は、 

この制度を知る機会がない。 

〇強度行動障害スーパーバイザー派遣の利用状況 

・銀行からの依頼。知的障害があるお客様への窓口対応の相談。 

・日中支援型グループホームからは入居者の対応についての依頼。 

どちらも、相談者からの希望に添えたかスーパーバイザーには不安が

残った。 

 

議題 4： 次回について 

議事 令和 6 年 1 月 17 日 PM 

 

 


